

# 放課後児童クラブと よ り

## 放課後児童クラブとは？

### 子どもたちが安全に 安心して生活できる場を

近年、共働きやひとり親家庭の増加、核家族化が進むなど、社会状況の変化に伴い、保護者が昼間家庭にいない「留守家庭」が増加しました。

町の将来を担う子どもたちが自主性・社会性を高めながら、親子が安心して生活できる環境として、平成15年4月に『放課後児童クラブ』を設置しました。



▲放課後児童クラブでは、宿題も遊びも、みんなで仲良く一生懸命楽しんでいます

### 多くの子どもたちが 利用しやすく

設置当初は、名森小学校区と牧小学校区は「ハートピア安八」で、結小学校区は小学校隣接の「伊八会館」で行ってありましたが、利用者のご要望にお応えし、対象児童の範囲の拡大と設置場所の増加を行いました。当初、28人だった児童数も、現在では222人が在籍しています。(3教室計)



▲たくさん子どもたちが利用しています



**ここが変わります！**



## 朝夕の受け入れ時間を拡大します

利用者の皆さまから、多数のご要望がありました「朝夕の受け入れ時間の拡大」を7月1日（金）より行います。

**朝延長** 現行 午前8時30分から → **拡大後** 午前7時30分から

**夕延長** 現行 午後6時30分まで → **拡大後** 午後7時00分まで

※朝延長は、長期休業期間中及び小学校行事による振替休業日に限ります。

※朝夕延長をご利用される際は、通常の放課後児童クラブ利用申し込みのほかに、別途申し込みが必要となります。現在ご利用の放課後児童クラブでお申し込みください。なお、通常利用料のほかに、別途利用料が必要となります。

### 指導員を 募集します

『放課後児童クラブ』及び『ホリデー・サポート・スクール』では指導員を募集しております。応募される方は、履歴書を6月13日（月）までに教育委員会学校教育課へ提出してください。